

Progress ~ 進歩 ~

一期一会

9月号

2008年9月1日発行

三宅税理士事務所
(有)シーエムエス
倉敷市中島2370番地14
TEL 086-466-1255
FAX 086-466-1288

第16号

発行担当者: 田村和輝

徒然 ~ 世間知らずな男の無謀な主張 ~

無知な若者の憤りを、母親のような気持ちでお読み下さい。

「君の身体の約80%は水だね。その水は、昨日はどこにあった？」

「昨日飲んだ牛乳...」 「じゃその牛乳は三日前どこに？」

「牛のおっぱい...」 「さらに一週間前は？」

「牛が食べた草の水分かも...」

「その草の水分はどこから？」

「雨...」

「雨はどこから？」

「雲...」

「雲は？」 「海や川の水が蒸発して...」

「そうたどっていくと、水はどこにも消えてないし、生じてこない。」

この地球が出来たときからある。それだけでも50億年だ。その地球の水だって、この宇宙のどこかにあった水だ。

君の身体の水分は宇宙と同じ時代を過ごしてきた。君の身体は宇宙と同じ年なんだ。」

このような文をある日ネットで見つけた私は「循環 = エコだ!!」と思いました。

“地球環境の為に出来ることから始めよう”と言われても、スケールが大きすぎてピンと来ません。

“まだ乗れるけど燃費がいい車に乗り換えてエコな運転をしよう”も「う〜ん...」と考えてしまいます。

理由は、その場合に使われる「エコ」という言葉が、ある特定の人々の利益「エゴ」を重視しているからだだと思います。

私が高校3年の時、クーラーが設置されました。電源管理は職員室でしかできなかったのですが、幸せでした。

しかし、そのクーラーは授業時間のみ、かつ「エコ」な温度設定で作動し、全吹出し口は黒板へ向いていたのです。

席によっては冷風が来ず暑いのですが、直風を受けて寒くなった教師が「こんなに冷やさなくても良いなあ」と

汗ダラダラの人に気づかず？インターホンで職員室に連絡し温度を上げてしまうのです。そして生徒に

「冷房の温度を1度上げるだけで、二酸化炭素排出量は大きく減らせるんだよ」

因みに、そのような「エコ」な考えを持った人達が集まる部屋「職員室」は1日中22度設定だったのです。

“自分が出来ることから始める”のは大切です。ですが、“全体を考えて”を加える必要はないのでしょうか？

“加速はゆっくり、減速は早めに”をいつでもどこでも実践し、環境に良い運転をしている本人は良いですが

後ろの車はたまったものではありません。不規則なアクセルワークで気分も燃費も悪くなります。

エコ車が削減した二酸化炭素はエコ車の後ろの車で帳消し、若しくは増加です。全体としては悪化している気がしますね。

有名ブランドのエコバッグも、今では基本的な狙いから大きく外れてしまっている気がするのです。

希少価値が高まり、定価の数倍になったブランドエコバッグを色違いで複数所有し、高級ハイブリッド車に乗り、

オーガニックのブランド食材を買い込む「セレブ」と言われる種類の有名人を取材したテレビ番組を見ながら、

「うちの婆ちゃんは、この人と同じ事をほとんどお金かけずにしてるなあ」と思った記憶があります。

先日、私は部屋のエアコンに弄ばれました。何日も前から冷えが悪かったので、業者に問合せもしたのですが、

「その商品はエコ推奨商品ですから、冷媒が環境に優しいタイプなんです。効くまで少し時間がかかりますよ。」

と言われ、「素直さ」が唯一の取柄の私は「そうか、今はエコが主流だもんね。じゃあ待ってよう。」と思いました。

5時間後、室温は38度でした。「エコ」では無く故障だったのです。業者の都合で修理は1週間後。

以後1週間、私はエアコン無し、室温38度のアパートで地球に大量の水分を還元しながら「エコ」に過ごしました。

「北極の熊さん達には申し訳ないが私の部屋を冷やしたい」と考えた私は環境に配慮できない自己中心的な人間でしょうか？

あの時、授業中にエアコンの吹出し口を生徒に向けることは出来なかったのかと思う私は？

周りの速度にあわせて、ほどほど「エコ」な運転をすることはできないのかと思う私は？

自分の為に勝手な不満ばかり持っているのですから、「エゴ」な男ですね。

利益を考えると、「エゴ」になり、他人や物を大切にすると「エコ」になるのだと思います。

水だけで無く、50億年前からの思いやりの循環により今の私があるとしたら？

ある痛み止めの薬は、何と半分は「優しさ」で出来ているといひます。...母親の気持ちで読んで下さいね。

私は、その薬には負けますが、遠い異国の地の環境問題や、地球規模の問題を理由に掲げて、「エコ」を主張するのではなく、身近な人や物を思いやる事で、思いやりを循環させて「エコ」を実践したいと思います。

“奪いあえば足りぬ。分けあえば余る”は思いやりの事を言っているのかも...妙に納得した23歳の若輩者です。



9月税務カレンダー

日	曜日	内容
10	水	8月分源泉所得税・住民税の特別徴収税額の納付期限 < 法人税・消費税及び地方消費税・法人事業税・法人住民税 > 7月決算法人の確定申告
30	火	< 法人税・法人事業税・法人住民税 > 1月決算法人の中間申告...半期分 < 消費税及び地方消費税 > 1月、4月、7月、10月決算法人の3月ごとの期間短縮に係る確定申告 法人・個人事業者の1月ごとの期間短縮に係る確定申告 消費税の年税額が400万円超の1月、4月、10月決算法人の3月ごとの中間申告 消費税の年税額が4,800万円超の7月決算法人を除く法人・個人事業者の1月毎の中間申告

将軍の日

今月の開催は9月11日(木)です。
参加希望の方は**限定4組**ですので、お申込はお早めに！
毎月恒例となっております、
利益計画書作成セミナー：「将軍の日」
先月は8月7日(木)に開催いたしました。
ご参加頂いた方の感想を一部掲載させていただきます。



< 感想 >
全般的に分かり易く貴重な時間であったと思います。
将軍の日により、漠然としか捉えてなかった資金繰りに自信を持ってました。
大きな設備投資額の中でも、節約出来る事、そして、
少しでも高い単価契約をしなければならぬと気付きました。
もっと前もって数字を捉えながら、未来予測をすることを心がけたいと思います。
出来るだけ毎日反省し、見直し、来期及び来々期の経営計画を立案したいと思います。

ご注意 国民年金保険料の学生納付特例制

日本国内に住む全ての人は、20歳になった時から国民年金の保険料の納付が義務ですが、学生については、在学中の保険料の納付が猶予される「学生納付特例制度」が設けられています。当制度は本人が学生(夜間・定時制課程や通信課程も含)であるときに限って利用できる制度です。**申請**が承認されると保険料の全額について納付が**猶予**されます。学生納付特例は、本人の前年の所得が一定額以下(例:扶養無しなら所得118万円以下)であれば、配偶者や世帯主の前年の所得に関わらず承認されます。



特例が承認されると...
社会人となる等保険料を納められるだけの収入が出来るまで支払いを**先延ばしする事が出来ます**。
障害や死亡といった**不慮の事態**が生じた場合、通常に納付していた場合と同様に満額の障害基礎年金・遺族基礎年金が**受給**できます。
納付特例期間は老齢基礎年金の受給資格要件に**算入**されます(「合算対象期間」となる)が、年金額計算時の納付月数・免除月数には**算入**できません。
10年以内であれば追納が可能です。但し2年以内であれば特例期間当時の保険料ですが、**3年目以降**は当時の保険料に経過期間に応じた加算額が**上乘せ**されます。
尚、特例の申請効力は最長で申請年度の4月から3月までであるため、**毎年**申請を行う必要があります。よって、申請が遅れた場合は前々月以前(例えば、9月に4月から1年度分の申請をした場合「4月から7月までの間」)は障害年金を請求するなどの時に**未納と同じ扱い**となりますので注意が必要です。